

Erneut schwerer Verkehrsunfall mit einer eingeklemmten Person im Gemeindegebiet von Göpfritz/Wild

Göpfritz/Wild – Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild waren in den Vormittagsstunden des 08. Oktober 2004 erneut gefordert. Um 09.52 Uhr wurden die Mitglieder der Feuerwehren Göpfritz/Wild und Breitenfeld (als örtlich zuständige Feuerwehr) mit der Alarmmeldung Verkehrsunfall mit einer eingeklemmten Person auf der B5“ alarmiert. Binnen weniger Minuten rückte die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild unter der Einsatzleitung von OBI Leopold Weidenauer mit 3 Fahrzeugen und 15 Mann zur Unfallstelle aus.



Ein in Richtung Göpfritz/Wild fahrender LKW wollte von der B5 zur Mischanlage, welche direkt an der B5 liegt, nach links abbiegen. Ein nachfolgender PKW wollte im gleichen Moment den LKW überholen. Als der PKW Lenker die Absicht des LKW Fahrers erkannte, versuchte er zu bremsen, kam ins schleudern und prallte mit der Fahrerseite gegen das Heck des LKW's. Der Lenker des PKW wurde in seinem Fahrzeug durch die Wucht des Aufpralls eingeklemmt. Eine nachfolgende PKW - Lenkerin konnte Ihr Fahrzeug gerade noch zum Stillstand bringen, an Ihrem PKW entstand nur geringer Sachschaden.



Durch die ersteintreffende Feuerwehr Göpfritz/Wild wurde sofort mit der Absicherung der Einsatzstelle sowie mit der Befreiung des Fahrzeuglenkers mittels hydraulischem Rettungsgerät begonnen. Nachdem die Freiwillige Feuerwehr Breitenfeld eingetroffen war, wurde diese mit der Absperrung der

B5 im Ortsgebiet von Weinpolz betraut. Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild sperrten die Straße am Kreisverkehr „ Allwangspitz“ bis zum Eintreffen weiterer Exekutivbeamter.



Nachdem der Verletzte durch das Rote Kreuz versorgt und abtransportiert wurde, konnte die Gendarmerie mit der Unfallaufnahme beginnen. Im Anschluss wurde noch die Fahrbahn gereinigt, bis dann um 11.15 Uhr auch die letzten Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz wieder ins Feuerwehrhaus einrücken konnten.

Quelle SID Niederösterreich:

Am 08.10.2004, gegen 09.45 Uhr, lenkte ein 28-jähriger aus dem Bezirk Gmünd einen LKW-Kastenwagen auf der Bundesstraße 5 im Gemeindegebiet von Göpfritz/Wild von Weinpolz kommend in Richtung Göpfritz/Wild. Bei Strkm 1,4 wollte er einen vor ihm fahrenden LKW überholen, der von einem 42-jährigen aus dem Bezirk Zwettl gelenkt wurde, und dürfte dabei übersehen haben, dass dieser nach links abbiegen wollte. Als er das Abbiegemanöver des LKW bemerkte, leitete er eine Notbremsung ein, wobei das Fahrzeug ins Schleudern geriet und gegen den LKW prallte. In weiterer Folge stieß er gegen einen nachkommenden PKW, der von einer 49-jährigen aus dem Bezirk Zwettl gelenkt wurde. Der 28-jährige wurde mit Verletzungen unbestimmten Grades mit dem Notarztwagen in das Krankenhaus Waidhofen/Thaya gebracht. Bei beiden anderen Lenker blieben unverletzt. Am LKW-Kastenwagen entstand Totalschaden. Die zwei weiteren Fahrzeuge wurden nur leicht beschädigt.